

jugend kartslalom

#konzentration

#spaß

#koordinationsfähigkeit

für alle mädchen und buben von 7 bis 9 jahren

mehr infos unter: www.mc-weilheim.de
kartrtrainer@mc-weilheim.de

Deine Ansprechpartner

Klaus Hubl Tel.: 0881-4846

Sebastian Loris Tel.: 08803-639189



So einfach könnt Ihr mitmachen.

Die Beherrschung eines Fahrzeugs, Übersicht und Reaktionsschnelligkeit – drei Dinge, die im Straßenverkehr oftmals entscheidend sein können. Für Euch Kids ist der Kartslalom eine ideale Gelegenheit, sich diese Eigenschaften schon im Schulalter anzueignen. Bei den Kartslaloms steht zunächst einmal nicht das Tempo im Vordergrund. Die sichere Beherrschung des Fahrzeuges hat Priorität.



FAHRER
GESUCHT



jugend kartslalom

Was ist Kartslalom Sport eigentlich?

Auf einem großen befestigten Platz wird mit Pylonen ein Parcours aufgebaut, der aus verschiedenen Aufgaben besteht. Mit Geschick und Speed sind die Tore, Gassen, Kreisel und „Schweizer“ möglichst fehlerfrei zu durchfahren. Ein Rennen besteht aus einem Trainingslauf und zwei Wertungsläufen. Für das Umwerfen oder Verschieben von Pylonen gibt's Strafsekunden, die zur Fahrzeit addiert werden. Die gesamte Strecke ist zwischen 350 und 500 Meter lang. Die Karts sind mit einem max. 6,5 PS Viertaktmotor, Seitenkästen, Frontspoiler und Kettenchutz ausgerüstet.



Wer kann mitmachen?

Alle Mädchen und Buben im Alter von 7 bis 18 Jahren; eingeteilt in sechs Altersklassen. Aktuell werden die Altersklassen 7 bis 9 Jahre gesucht. Die Kartslalom Rennen führen ADAC Ortsclubs – so auch der MC Weilheim durch. Über den Verein könnt ihr auch die ADAC Jugendgruppen Karte bekommen. Und der Clou: Ihr braucht kein eigenes Kart. Das stellen die Vereine für das Training und der jeweilige Veranstalter für den Veranstaltungstag zur Verfügung.

Training – Übung macht den Meister!

In den meisten ADAC Ortsclubs gibt es deshalb einen Jugendleiter, der sich um die jungen Mitglieder kümmert. Er organisiert das Training und die Einsätze der Clubmitglieder. Mittlerweile sind auch einige ehemaligen Fahrer*innen als Trainer recht erfolgreich. Übrigens: „Hut ab“ vor diesen Ehrenamtlichen, die mit viel Engagement ihre Freizeit in die Jugend investieren. Wir wünschen euch jedenfalls viel Spaß bei diesem tollen und attraktiven Sportangebot.

